

Les étangs de pêche, un lieu prisé des amateurs de pêche à la ligne

« Beaucoup de pêcheurs pensent que les étangs de Barsac sont la propriété de l'association de pêche Le Bouzig preignacais. Si ces plans d'eau l'ont été autrefois, cela fait plusieurs décennies qu'ils ont été rétrocédés à la Fédération des pêcheurs de la Gironde. En revanche, depuis quelques années, c'est Le Bouzig preignacais qui en a la gestion, comme cela se pratique dans la plupart des plans d'eau fédéraux. Beaucoup de pêcheurs restent persuadés que c'est l'AAPPMA qui effectue les déversements à l'occasion des pôles truites, ce qui est faux. La fédération achète les truites, c'est pour cette raison qu'elle a instauré l'option pôle truite qui permet de participer à l'ensemble des pôles truite du département. Nous ne nous occupons que de la vente des grillades, des boissons et des cartes de pêche », explique Claude Charrier, à la fois vice-président de la fédération et président du Bouzig preignacais.

Des étangs très poissonneux

Très poissonneux, les plans d'eau accueillent trois pôles truites avant l'ouverture de la pêche des salmonidés en rivières. D'une superficie totale de 6 hectares, ils s'adressent à l'ensemble des amateurs de pêche à la ligne, car ils recèlent une grande va-



Les étangs de Barsac réservent de belles surprises. P. I.

riété d'espèces. Ils servent également pour les séances pratiques de l'atelier pêche nature mis en place par Le Bouzig preignacais. Ces anciennes carrières d'exploitation d'argile par la briqueterie voisine abritent une confortable population de poissons blancs, en particulier de gardons. Les apprentis pêcheurs peuvent se faire la main et progresser en toute sécurité. « On y trouve de la carpe, du gardon, de la brème et une belle population de black-bass, des perches,

quelques sandres et des brochets. Autant de carnassiers qui doivent être obligatoirement remis à l'eau après avoir été capturés », précise Claude Charrier.

L'utilisation de floatube est autorisée, en revanche la pêche de nuit et le campement y sont interdits. Au niveau équipements, le site comporte un ponton et des sanitaires pour personnes à mobilité réduite et un parking.

Patrick Izaute